

**Die Stadtverordnetenversammlung
der Stadt Hattersheim am Main
XI. Wahlperiode**

Drucksache Nr. 392

**B e a n t w o r t u n g
der Anfrage der SPD-Fraktion
betreffend Müllproblem rund um den evangelischen Kindergarten
Drucksache Nr. 381**

Zu Frage 1:

Ja, das Problem ist bekannt.

Zu Frage 2:

Der Bereich des Sarottiwegs wird einmal wöchentlich sowohl maschinell, mit Hilfe der Kehrmaschine, als auch manuell von unseren Reinigungstrupps gereinigt. Im Bereich des Zebrastreifens wird ein Abfallbehälter aufgestellt. Die Reinigung der Böschung um die KiTa herum wird nicht regelmäßig durchgeführt. Bei Fällen von extremer Vermüllung wird jedoch flexibel mit einer Reinigung reagiert. Grundsätzliche Priorität in der Reinigung haben Grünflächen wie Parks und Spielplätze, die für die Bürger nutzbar sind.

Zu Frage 3:

Grundsätzlich besteht das Problem darin, dass Fußgänger und auch Autofahrer den Müll arglos in die Böschung werfen und unsere Reinigungstrupps nur darauf reagieren können. Der Wunsch wäre, dass die Bürger wieder ein höheres Bewusstsein für Abfallvermeidung entwickeln. Mit der Aktion „Sauberhaftes Hattersheim“, die dieses Jahr bereits zum 2. Mal stattfindet, wird seitens der Stadt versucht, die Bürger noch mehr für dieses Thema zu sensibilisieren.

Hattersheim am Main, 24. April 2018

- SW -

Klaus Schindling
Bürgermeister